

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

du 29/09/2014



LANCEMENT OFFICIEL DU PROJET DE CONSTRUCTION DU CANAL SEINE-NORD EUROPE

Laurent Brosse se félicite de l'annonce faite par le Premier ministre du lancement du projet de construction du Canal Seine-Nord Europe.

Le Premier ministre Manuel Valls a annoncé en fin de semaine dernière le lancement de la construction du Canal Seine-Nord Europe **en 2017 pour une mise en service prévue en 2023** si toutes les conditions sont réunies.

Il s'agira donc de construire un canal à grand gabarit de 106 kilomètres de long afin de relier les ports d'Anvers et de Rotterdam au Bassin Parisien.

Conflans-Sainte-Honorine, capitale de la batellerie, ville des Yvelines à la confluence de la Seine et de l'Oise, qui sera reliée au Canal Seine-Nord Europe au niveau de Compiègne, bénéficiera de cette nouvelle infrastructure.

*« Je suis tout à fait satisfait que le Gouvernement relance officiellement ce projet structurant », affirme **Laurent Brosse, Maire de Conflans-Sainte-Honorine.***

« Notre Ville a la chance d'être située au débouché de ce futur Canal et de s'affirmer comme la porte d'entrée des Yvelines et de la Vallée de la Seine vers la Normandie.

Le Canal Seine-Nord Europe sera, pour notre ville et pour la Confluence, un fort atout en matière de développement économique, de créations d'emplois et d'attractivité ».

Toute l'actualité de la Ville sur www.conflans-sainte-honorine.fr

Contact Presse Événementiel

Hôtel de Ville - Service Communication
63, rue Maurice-Berteaux - BP 350
78 703 Conflans-Sainte-Honorine Cedex
Tél. : 01 34 90 88 81
Courriels : abakonyi@mairie-conflans.fr
eabete@mairie-conflans.fr